

自分の命は自分で守ろう！「気づき・考え・実行する」

5月13日(月)「通学路交通安全教室」を実施しました

集団登下校が始まり早や1ヶ月。実際に通学路を歩いて「正しい集団での歩き方」を学びました。当日は、草津交番所長、長野原警察署係長、5名の交通指導員等に協力をいただき、「学校→総体前→地下道→櫻井前の信号→布施医院前→あいさつ坂→学校」のコースを班ごとに歩き、①集団での歩き方、②交差点での安全確認の仕方、③道路の横断の仕方等を練習しました。また、登下校途中で、地震にあったら壁から離れて身を守る訓練もしました。

最後には、交番所長から「良くできていました。」とお褒めの言葉をいただくと共に、「歩行者信号が青から赤に変わった時、それ以降の横断は止めましょう。」と幾つか気をつけることも教えていただきました。各班長・副班長の指示に従いながら、良い練習ができたと思います。

今後も通学班で心配なこと等がありましたら、学校への相談等を宜しく願います。



安全守り隊の皆さん。今年も宜しくお願いします！

14日(火)朝8時より安全守り隊の方々を小体育室にお招きして、本年度の「安全祈願集会」を開催しました。今年で14年目を迎えますが、毎年、毎朝、本当に有り難うございます。今年も10支部88名の方にご協力をいただき10月末まで登校の見守り等でお世話になります。子どもたちも保護者の皆様も「おはようございます。ありがとうございます」とお声をかけてください。



不審者による避難訓練を実施。安全な避難行動を！

5月28日(火)の朝の時間に「不審者対応」の避難訓練を行いました。1階の家庭科室に不審者が侵入したとして、全校放送で「校庭への避難」を指示し、校庭南側の雲梯付近に避難、各学級ごとに集合しました。全員の避難に要した時間は4分45秒。東京都の中学校に不審者が侵入した事件を子どもたちも知っているので、みな真剣に避難訓練に取り組んでいました。



齊籐先生より避難の時の注意点「①放送や先生の話をしっかり聞く②教室にあるヘルプカードを正しく使う」のお話がありました。雨が落ちてきたので「いかのおすし」のお話ができなかったので紹介します。ご家庭でも子どもたちへ十分気を付けるようご指導をお願いします。また、危険なことや不審なことがございましたら、学校へも速やかにご連絡ください。よろしくお願いいたします。

い	しらない人に
か	ついて <u>い</u> かない
の	車に <u>の</u> らない
お	<u>お</u> おきな声でさけぶ
す	<u>す</u> ぐにげる
し	大人の人に <u>し</u> らせる

JRC登録式。「気づき・考え・実行する」を身に付けよう！

5月21日(火)の朝の時間に「JRC(青少年赤十字)登録式」を体育館で行いました。児童会の本部役員が、「JRCの意味や活動」について、言葉や劇で分かりやすく説明してくれました。その後、6年生から1年生へJRCバッジを手渡しし、草津小全員の登録が完了しました。廊下に設置した「おしえて！みんなの「気づき・考え・実行する」のメッセージボードにはたくさんの子どもたちの「気づき」が書かれています。ぜひ、JRCの態度目標である「気づき、考え、実行する」を意識し、よりよい学校生活・社会生活が営まれるといいですね。ご家庭でもみんなで実践してみましょう！



安全・安心な生活と「ゲーム」

「生活習慣が乱れてきた、言葉遣いが荒くなった、友達関係やお金の使い方がおかしい」

このような話を聞きます。要因は・・・ゲーム？ ゲームにもCEROという適正年齢の指標があります。(いわゆるR指定や18禁のようなもの)。例えば「フォートナイト」は、15歳以上と成っています。酒やタバコ、運転免許のように法律の罰則はありませんが、子どもの健全育成、安全・安心な生活からすれば、しっかり考えていかねばなりません。基本的にゲームの購入や使用は保護者の許可・同意によるものです。生活のこと、遊びのこと、ゲームのこと、家族で話し合ってみてはいかがでしょうか。

※川崎市で小学生が被害に遭う痛ましい事件が occurred。被害に遭われた方お見舞い申し上げます。私ども大人も、子どもたちも「自分の事」として、安全・安心について十分気をつけていきましょう。